

Medienmitteilung

der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft SKG



FCI-IPO-Weltmeisterschaft in Delémont vom 10. bis 13. September 2015

WM-Teilnahme mit Heimvorteil



Ende Juni fand in Tägerwil TG die letzte Qualifikationsprüfung in der Hundesportsparte IPO für die Weltmeisterschaft statt. Speziell daran: Die WM wird im September nach 15 Jahren wieder in der Schweiz ausgetragen. Jetzt steht die Nationalmannschaft fest.

Foto: Charly Hug
www.hugphotos.com

Die letzte Ausscheidungsprüfung in Tägerwil wurde von Tamara Romer gewonnen, die sich damit noch einen Platz als Reserve-Team sichern konnte. Der Zweitplatzierte in Tägerwil war Peter Waeber. Erreichte er mit „Xantos“ an der SKG-SM im vergangenen November (erste Qualifikationsprüfung) noch 273 Punkte, waren es an der ersten Ausscheidung in Autigny Ende März 279 und jetzt 282 Punkte. Damit führte er die Qualifikationsliste an, punktgleich mit Valerie Clément. 20 Teams waren in Tägerwil am Start. Sie lieferten sich bis zum Schluss einen spannenden Wettkampf.

Die Schweizer Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der IPO-WM (von links)

Gaby Meister (Mannschaftsbegleiterin); Peter Waeber mit Malinois „Daneskjold Xantos“, Valerie Clément mit Malinois „Independent Spirit's DeeJay“, Peter Bänziger mit Malinois „Irac vom Adlerauge“, Ursi Gerhard mit Malinois „Cayo de la Maison Apportez“, Mike Greub (Mannschaftsführer), Isabelle Stock mit Deutschem Schäferhund „Agent von den schwarzen Timber Wölfen“, Tamara Romer mit Malinois „Crassos vis Major“ (Reserve), Heidi Rauber mit Deutschem Schäferhund „Hitchcock vom Drumlin Wolf“ (Reserve).

